

Ende Feuer für die Stadtschützen

Mit dem Absenden ist die Saison der Stadtschützen Walenstadt abgeschlossen. Als Jahresmeister konnte sich Paul Diggelmann feiern lassen. Den Schützenkönig-Ausstich hat Luzius Manhart gewonnen.

Von Pia Bisculm

Schiessen. – Nach dem Apéro, gestiftet von Weinbau Eberle, und der Begrüssung wurde ein feiner Znacht aus der Walenstadter «Kronen»-Küche serviert. Präsident Cornel Jud hat anschliessend kompetent durch den Abend der Stadtschützen geführt.

Reicher Gabentempel

Das Absenden der verschiedenen Programme und der Jahreskonkurrenz wurde abwechselnd von Jud und dem Schützenmeister Luzius Manhart zügig mit launigen Kommentaren durchgeführt.

Als Jahresmeister 2012 konnte der Präsident Paul Diggelmann mit 1207,3 Punkten zur Entgegennahme des gravierten Kristallgläslis und passender Tranksame aufrufen. Zweiter wurde Vorjahressieger Jürg Müller.

Der am 22. September ausgetragene Schützenkönig-Ausstich wurde heuer von Luzius Manhart gewonnen. Mit einem Punkt Differenz verwies er Roman Loop auf den zweiten Platz.

Der grosszügige Gabentisch, grösstenteils von einheimischen Geschäften und Restaurants gesponsert, wartete auf die Gabentischteilnehmer.

Als Erster konnte sich Martin Bähler (565 Punkte) bedienen. Als Zweiter hatte Paul Diggelmann die Qual der Wahl, ihm folgte dann Albert Gerschwiler. Im Endschiessenstich konnte auch hier Jahresmeister Diggelmann als Sieger ausgerufen werden.

Jungschützen beschenken «Chef

Beim Duathlonstich (Schiessen kombiniert mit Pfeilwerfen) war Albert Gerschwiler der Treffsicherste. Als Juxstich konnte heuer auf die Schweizerkarte gezielt werden, dies gelang der Gastschützin Sandra Fassbind mit

15 Punkten am besten. Als Preise lockten Tessiner Spezialitäten.

Auch die Jungschützen nahmen zahlreich an ihrem Endschiessen teil. Als Sieger konnte sich Daniel Jud vor Sandra Gmür und Raffael Heiniger vom Gabentisch bedienen.

Als Siegerin bei den Damen konnte Iveta Kaluzova einen Restaurantgutschein entgegennehmen.

Zum Abschluss der Rangverlesen überreichten die Jungschützen ihrem «Chef» Augusto Sani ein Präsent als herzliches Dankeschön für seinen stetigen Einsatz.

RESULTATE

Schiessen: Stadtschützen Walenstadt

Jahresmeisterschaft: 1. Paul Diggelmann 1207.3, 2. Jürg Müller 1206.4 Punkte, 3. Martin Bähler 1204.6, 4. Norbert Bürer 1198.4, 5. Adrian Gröger 1188.1, 6. Alex Zogg 1185.0, 7. Albert Gerschwiler 1183.0, 8. Christian Stoop 1179.2, 9. Roman Loop 1175.1, 10. Luzius Manhart 1174.7. – 24 klassiert.

Schützenkönig-Ausstich: 1. Luzius Manhart, 2. Roman Loop, 3. Jürg Müller, 4. Alex Zogg, 5. Paul Diggelmann. – 20 klassiert.

Endschiessenstich: 1. Paul Diggelmann 98 Punkte, 2. Martin Bähler 95, 3. Erich Zogg sen. 94, 4. Adrian Gröger 93. – 23 klassiert.

Jungschützen-Endschiessenstich: 1. Daniel Jud 91, 2. Sandra Gmür 80, 3. Raffael Heiniger 79, 4. Hannes Giger, 5. Viktor Vaquero, beide 76. – 9 klassiert.

Duathlon: 1. Albert Gerschwiler 87, 2. Luzius Manhart, 3. Adrian Gröger, beide 86, 4. Fernando Sani 84, 5. Cornel Jud 82. – 25 klassiert.

Gabenstich: 1. Martin Bähler 565 Punkte, 2. Paul Diggelmann 521, 3. Albert Gerschwiler 547, 4. Felix Marquart 538, 5. Roman Loop 524. – 31 klassiert.

Jungschützen-Gabenstich: 1. Noa Gubser 498 Punkte, 2. Viktor Vaquero 366, 3. Hannes Giger 494, 4. Raffael Heiniger 485, 5. Tiziano Calvetti 439. – 9 klassiert.

Damenstich: 1. Iveta Kaluzova, 2. Pia Bisculm 3. Ursi Fassbind, 4. Margrit Gröger, 5. Maria Marquart. – 9 klassiert.

Tessinerstich: 1. Sandra Fassbind, 2. Jürg Müller, 3. Roman Loop, 4. Luzius Manhart, 5. Martin Bähler. – 35 klassiert.



Der Schützenkönig und sein «Gefolge»: Luzius Manhart (Mitte) mit Roman Loop (rechts) und Adrian Gröger.